

2.—De la Compagnie du Pacifique Canadien, soumettant un plan au sujet des barrières à la traverse de la rue Iberville.

Déposée sur le bureau; et que le secrétaire soit prié d'écrire à M. D. McNicoll à ce sujet.

3.—De M. A. D. Cartwright, secrétaire du Bureau des Commissaires des chemins de fer du Canada, au sujet de la demande de la Compagnie du Pacifique Canadien d'effacer les lignes homologuées de la rue Ste-Anne, quartier St-Henri.

Soumis à ce sujet un rapport de la sous-commission.

Déposés sur le bureau.

4.—Soumise et lue une opinion du Département en Loi au sujet de la lettre de M. W. Smith, relativement au loyer du clos de la rue McCord.

Déposée aux archives, et il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport demandant que le terrain appartenant à la Ville de Montréal, et borné par les rues Charlevoix, Mullins, d'Argenson et Grand-Tronc, soit mis à la disposition de la Commission pour être utilisé comme clos de la division Ouest du service de la Voirie, en remplacement du clos de la rue McCord, dont le bail expire le 30 avril 1907.

Il est aussi

Résolu: De présenter au Conseil un rapport demandant qu'un crédit de \$15,000 soit affecté à la construction des bâtisses nécessaires au nouveau clos projeté de la division Ouest du service de la Voirie, borné par les rues Charlevoix, Mullins, d'Argenson et Grand-Tronc.

5.—**Résolu:** Que l'inspecteur de la Ville soit prié de préparer un rapport et un plan relativement à l'effacement des lignes homologuées de la rue St-Henri, quartier Ste-Anne.

6.—**Résolu:** Que l'inspecteur de la Ville soit prié de faire servir un protêt notarié à la "Canadian Northern Quebec Railway Co." relativement à la façon dont elle enlève la neige et la jette de chaque côté de la voie, sur la rue Moreau.

7.—**Résolu:** Que le Département en Loi soit prié de déclarer si la Ville a le droit d'obliger la "Canadian Northern Quebec Ry. Co." de placer, le long de son chemin de fer, des barrières à chaque intersection de rues.

8.—**Résolu:** Que l'inspecteur de la Ville soit prié de préparer les devis pour la fourniture des dalles en ciment de la même manière que pour la fourniture des dalles en pierre, et de demander les diverses soumissions pour les pavages et fournitures générales du Département pour l'année 1907.

M. l'échevin Leclaire

Propose: Qu'il soit inséré dans les devis que les entrepreneurs devront payer les journaliers 17½c l'heure et les charretiers \$2.75 par jour.

Résolu: Que ladite proposition soit adoptée unanimement.

9.—Sur proposition de M. l'échevin O'Connell, il est

Résolu: De rembourser le salaire retenu de MM. Phelan et Dubord, et de plus, que leur salaire soit payé durant leur maladie.

10.—M. R. Bauset, greffier-adjoint de la Ville, ouvre la seule soumission présentée pour la fourniture des noms et numéros de rues.

Sur proposition de M. l'échevin Leclaire, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant que le contrat pour la fourniture de 2,000 noms de rues et 7,500 numéros de maisons soit adjugé à la maison "Denis Advertising Signs, Limited", aux prix et conditions mentionnés dans sa soumission, et avec privilège d'en ordonner davantage aux mêmes prix, en cas de besoin. Le montant ne devant excéder, dans aucun cas, les fonds disponibles. (M. l'échevin Lapointe dissident.)

Ajournement.

RAOUL BOLTE,

Secrétaire.

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée spéciale du 18 février

Son Honneur le Maire H. A. Ekers occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins Payette, Larivière, Proulx, Yates, Clearihue, Lévy, Major, Dagenais, Robillard, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, Lavallée, L. A. Lapointe, DeSerres, Leclaire, N. Lapointe, Duquette, Mercier,

2.—From the Canadian Pacific, submitting a plan for gates at the Iberville street crossing.

Laid on the table, and that the secretary be instructed to notify Mr. D. McNicoll in this connection.

3.—From Mr. A. D. Cartwright, secretary of the Board of Railway Commissioners of Canada, anent the petition of the Canadian Pacific Railway Co. asking that the homologated lines of St. Ann street, St. Henry ward, be erased.

Submitted in this connection a report from the sub-committee.

Laid on the table.

4.—Submitted and read an opinion from the Law Department anent Mr. W. Smith's letter concerning the lease of McCord street yard.

Filed of record, and it was

Resolved: That a report be made to Council asking that the lot belonging to the City of Montreal, bounded by Charlevoix, Mullins, d'Argenson and Grand Trunk streets, be put at the disposal of the Committee to be used as a yard for the Western division of the Road department, in order to replace the McCord street yard on account of the expiring of the lease on the 30th of April 1907.

It was also

Resolved: That a report be made to Council recommending that an appropriation of \$15,000 be voted for the buildings required at the new proposed yard of the Western division of the Road department, bounded by Charlevoix, Mullins, d'Argenson and Grand Trunk streets.

5.—**Resolved:** That the City surveyor be instructed to prepare a report and plan concerning the erasure of homologated lines of St. Henry street, St. Ann ward.

6.—**Resolved:** That the City surveyor be instructed to have a notarial protest served on the Canadian Northern Quebec Railway anent the practice of removing snow, by throwing same on each side of its tracks, on Moreau street.

7.—**Resolved:** That the Law Department be requested to state whether the City has the right to compel the Canadian Northern Quebec Railway Co., to place gates along its road at each street crossing.

8.—**Resolved:** That the City surveyor be instructed to prepare specifications for the supply of cement pavings in the same manner as for the supply of flagstone, and to call for tenders for pavings and general supplies required by the department for the year 1907.

Ald. Leclaire

Moved: That it be inserted in the specifications that contractors shall pay to laborers 17½ cents per hour and \$2.75 per day to carters.

Resolved: That said motion be unanimously adopted.

9.—On motion of Ald. O'Connell, it was

Resolved: That Messrs. Phelan and Dubord be reimbursed their retained salary, and that moreover, their salary be paid during the time of their illness.

10.—Mr. R. Bauset, Assistant-City clerk, opened the only tender submitted for the supply of street names and numbers.

On motion of Ald. Leclaire, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that the contract for the supply of 2,000 street names and 7,500 house numbers be awarded to the firm Denis Advertising Signs, Limited, at the prices and upon the conditions mentioned in their tender for same, with the privilege of giving further orders at the same prices, if needed. The amount not to exceed, in any case, the available funds. (Ald. Lapointe dissident.)

Adjourned.

RAOUL BOLTE,

Secretary.

CITY COUNCIL

Report of special meeting held 18th February

His Worship the Mayor H. A. Ekers in the Chair.

Present: Ald. Payette, Larivière, Proulx, Yates, Clearihue, Lévy, Major, Dagenais, Robillard, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, Lavallée, L. A. Lapointe, DeSerres, Leclaire, N. Lapointe, Duquette, Mercier, O'Connell, White, Laviolette, Gadbois, Robinson, Ward, J. B. A. Martin, Nault,